

Ordre du jour
Agenda 24.20

RÈGLEMENT
BY-LAW 6956

Fermeture de la ruelle constituée de partie du lot numéro 1195-25 (superficie de 103,9 m²), aux plan et livre de renvoi officiels du cadastre de la Cité de Montréal (quartier Saint-Jacques), située au sud-est de la rue Sherbrooke et au nord-est de la rue Berri.

A la séance du Conseil de la Ville de Montréal, tenue le 25 février 1986,

le Conseil décrète:

1.- La ruelle constituée de partie du lot 1195-25 aux plan et livre de renvoi officiels du cadastre de la Cité de Montréal (quartier Saint-Jacques), située au sud-est de la rue Sherbrooke et au nord-est de la rue Berri est à l'avenir fermée.

Cette partie du lot 1195-25 est montrée par les lettres ABCDA au plan S-68 Saint-Jacques, préparé par Germain Bonneau, arpenteur-géomètre, en date du 16 mai 1985, identifié par le Greffier de la Ville.

Closing of the lane made up of part of lot number 1195-25 (area of 103,9 m²), in the official plan and book of reference of the cadastre of the City of Montréal (St. James Ward), located southeast of Sherbrooke Street and northeast of Berri Street.

At the meeting of the Conseil de la Ville de Montréal held on February 25, 1986,

the Conseil ordained:

1.- The lane made up of part of lot 1195-25 in the official plan and book of reference of the cadastre of the City of Montréal (St. James Ward), located southeast of Sherbrooke Street and northeast of Berri Street, shall in the future be closed.

That part of lot 1195-25 is shown by the letters ABCDA on plan S-68 St. James, prepared by Germain Bonneau, land-surveyor, on May 16, 1985, identified by the Greffier de la Ville.

Certificat en vertu de
l'article 67 de la Charte
que monsieur le Maire
est absent par maladie.

Maurice Duro
Greffier de la Ville

Président du Comité
exécutif

René Lamorelle
Pour la Ville de Montréal
Montréal le, 28 FEV. 1986

Le Greffier de la Ville

Maurice Duro